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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
予算特別委員会 

環境厚生分科会 

会議場所 第１委員会室 

担当職員 山末 

日 時 令和２年３月１３日（金曜日） 
開 議   午後   １ 時 ００ 分 

閉 議   午後   １ 時 １７ 分 

出席委員 ◎並河 ○大塚 長澤 冨谷 平本 三宅 小松 西口 

理事者 

出席者 
 

事務局 山末主査 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 開会 

 

２ 市長質疑項目の確認 

 

＜並河委員長＞ 

次の全体会議で市長質疑項目の確認を行うため、論点を確認したい。まず１点目、

環境先進都市推進事業経費について、ＦＬＹ ＢＡＧの生産に関わる拠点整備の今

後の事業展開や構想をどのように考えているのか、またプラスチック製レジ袋の提

供禁止に関する条例の施行に向けたシンポジウムの実施について、メンバー構成や

実施方法について、どのように考えているかということ。２点目、子ども子育て支

援経費について、子どもの貧困の連鎖を断ち切る取組を推進するため、全庁横断的

なプロジェクトチームを立ち上げるとのことであったが、具体的な体制と取組内容

について、どのように考えているかという、この２点を論点としているが意見をい

ただきたい。また、合わせて現地視察を行うのか協議をお願いしたい。 

＜西口委員＞ 

 厚生を所管する委員会として、新型コロナウイルス感染症が感染拡大する中で視察    

は行わない方がよいと考える。 

＜平本委員＞ 

 こういった状況であるため、市民理解を得られないと思う。全体会で視察を行わな

かったのではく、行えなかったという趣旨の説明を行えばよいと思う。 

＜並河委員長＞ 

 予算特別委員会環境厚生分科会では、議論をした結果、現地視察を自粛すると全体

会で報告する。 

 

散会 ～ １３：１７ 


